



HISTORIA BATALLÓN DE HELICÓPTEROS DE EMERGENCIA II



El 24 de marzo de 1971, se crea La Unidad de Helicópteros de Intervención Inmediata en El Aaiún y su misión es el apoyo aeromóvil a las unidades militares españolas desplegadas en la provincia del Sáhara y hacer frente al hostigamiento del Frente Polisario. Posteriormente pasó a denominarse Unidad de Helicópteros II (UHEL II).

En diciembre de 1975, los últimos helicópteros abandonaron la base de El Aaiún para su repliegue a la península y la unidad se instaló en la base de "El Copero" (Sevilla) el 25 de diciembre de 1975, base de la UHEL IV, junto a la que formó la Agrupación de Helicópteros Sur.

El 29 de agosto de 1979, la Unidad ocupó las instalaciones de la nueva Base "Santiago", instalada definitivamente en Bétera (Valencia). En Junio de 1988, como consecuencia de la reestructuración de la Unidades de la Reserva General, cambia el nombre y la orgánica de la Unidad, pasándose a llamar Batallón de Helicópteros de Maniobra nº II (BHELMA II).

Tras 37 años de vida, y debido al proceso de adaptaciones orgánicas del Ejército de Tierra, el BHELMA II fue disuelto el 31 de Enero de 2008. El día 12 de Diciembre de 2008 fue creado el Batallón de Helicópteros de Emergencias II (BHELEME II) en las mismas instalaciones, permaneciendo integrada en la estructura orgánica de la Fuerzas Aeromóviles del Ejército de Tierra y operando bajo mando operativo permanente del Teniente General Jefe de la Unidad Militar de Emergencias